

# マンスリータイムズ

## 和歌山工業高校定時制

新年度が始まりました。

### 始業式 4月8日(木)

新年度を迎え西岨校長より「新たな年度の始まりに当たって、それぞれの学年でのなすべきことに自覚と目標を持って過ごし、多くの人との関わりを大切にしながらさらに成長して欲しい」と講話がありました。

退職・転任された先生方は次のとおりです。ありがとうございました。  
吉田潤一(退職:事務長)、塩田良宣(退職:国語)、落合邦廣(退職:理科)  
白井正昭(退職:工業) 出口紀美(退職:司書)、奥田直哉(退職:工業)  
藤田浩二(紀北工業高校:工業)、太田久美子(和歌山工業高校:養護)

また、新しく赴任された先生方は次のとおりです。よろしくお願ひします。  
田中秀典(事務長:県教委)、新谷慶子(国:県和商)、溝口恵敬(理:海南下津)、  
藤田充喜(工:紀北工)、水田茂寿(工:紀の川)、仲彩佐(養講:新)

### 入学式 4月9日(金)

今年度 38 名の新入生(1年生 34 名・編转入生 4 名)がありました。「定時制での高校生活では、仕事と勉強の両立は大変ですが、そのことから得られるものはとても大きいです。卒業を目指して辛抱強く努力することの大切さを忘れないで頑張ってください。」と校長より激励の式辞がありました。

新入生を代表して大下巧馬君は、「一人ひとりの将来への目標は違いますが、それぞれ工業についての専門的な知識と技術を身に付け、また社会人として資質を養い頑張ります」と力強く宣誓しました。

### 5月行事予定

13日(木) 眼科検診  
17日(月) 非行防止教室  
18日(火) 中間考査発表  
25日(火)~28日(金)  
中間考査



緊張の入学式



先輩たちとの対面式

### 対面式・身体測定 4月12日(月)

新しい学校生活に緊張気味の新入生と上級生との対面式、さらには身体測定、個人写真撮影等の行事が目白押しに進んでいきました。

1年生は、オリエンテーションに始まり、胸部レントゲン撮影、心電図検査等の日々が続きました。すでに仕事についている新入生や、これから求職活動に励む新入生、それぞれ生活のリズムを作って、早く学校生活に慣れ、充実した毎日を送って欲しいですね。

### 新入生歓迎会 4月30日(金)

今年は、映画鑑賞を初めて新館6階の多目的ホールで実施しました。作品は「名探偵コナン」。新しい設備で音響やスクリーンだけでなく、液晶の画面も利用しての鑑賞で、落ち着いた環境で実施できました。そのためか生徒は皆、例年以上に真剣に見入っていました。

